

平成30年2月6日

第1学年1組保護者様

春日部市立桜川小学校  
校長 中島 剛

児童の風邪、インフルエンザの流行に伴う学級閉鎖について

余寒の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃、本校教育につきまして、ご理解ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

さて、1年1組は、本日、風邪及びインフルエンザ等による欠席が大変多く、出席者の中にも風邪気味の症状を訴えている児童がおります。新たにインフルエンザに感染した児童も多く、学習活動にも支障をきたすようになりましたので、児童の健康を考え、学校医の助言もあり、下記の処置をとります。1年1組につきましては、度重なる学級閉鎖で大変ご迷惑をおかけしますが、何とぞご理解ご協力くださいますようお願いいたします。

記

- 1 2月7日(水) 8日(木) 9日(金) **3日間学級閉鎖**  
(児童は、各ご家庭で待機となります。)
- 2 ご留意いただくこと
  - (1) 本日下校後、学級閉鎖期間中等、家庭で十分休養させ、外出等は極力させないよう to してください。また、しばらくの間、安静に過ごさせ、体調を整えてください。
  - (2) 風邪等の症状が出ていない子も、うがいや手洗いの励行・マスクの着用・十分な睡眠時間の確保・栄養の摂取等に心がけてください。
  - (3) 風邪等の症状がみられたら、早めに病院等で診察を受けてください。
- 3 備考
  - ・2月13日(火)は、通常通り登校してください。